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令和３年度 佐久市総合計画審議会第３部会（第６回） 会議録 

日時：令和３年 12月２日（木）  

午後２時００分～ 

 場所：佐久市役所 ７階 701会議室 

 

 

【出席者】木次部会長、安原副部会長、土屋委員、藤牧委員、小林委員、沖津

委員、山崎委員、依田委員 

以上８名 

【事務局】木下企画調整係長、金澤主任、小林主任 

 

○協議事項等 

 

次第 

１ 開会 

 ・部会長挨拶 

 ・欠席委員報告（岩田委員、井出委員、臼田委員、雨宮委員） 

 

２ 議事 

（１）第二次佐久市総合計画後期基本計画の素案について 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

部会長 

第二次佐久市総合計画後期基本計画の素案≪第４章≫について説

明 

 

―質疑、意見等なし― 

 

第二次佐久市総合計画後期基本計画の素案≪第５章≫について説

明 

 

―質疑、意見等なし― 

 

意見もないようなので、後期基本計画の第４章・第５章の素案に

ついては、本日の資料を基に、事務局と調整の上、取りまとめたい

と思うが、全体会議での部会報告も含め、部会長に一任いただく形

でよいか。 

 

―異議なし― 
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（２）第二次佐久市総合計画後期基本計画に係る施策目標設定について 

事務局 

 

 

 

 

 

第二次佐久市総合計画後期基本計画に係る施策目標設定について

説明 

 

 

―質疑、意見等なし― 

 

 

（３）第二次佐久市総合計画後期基本計画の重点プロジェクト（素案）につい

て 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

第二次佐久市総合計画後期基本計画の重点プロジェクト（素案）に

ついて 

 

 多様な働き方から言うと、これまでジャパンブランドや福祉・介

護のつばさ事業など外国人との交流も市では取組を強めてきたと

ころだが、外国人労働者の受入れなど、今後、市ではどのように考

えているのか。 

 

 戦略２の多様な働き方の「多様な」という文言には、国籍を問わ

ず外国人を想定しているところである。つばさ事業も市としてこれ

まで力を入れて推進してきたところだが、戦略６にも結び付くよう

なものであるから、今後も重点的に取り組むべき分野と考えてい

る。 

 

 

（４）その他 

質疑、意見 

部会長 

 

事務局 

 

その他について、事務局から何かあるか。 

 

今後のスケジュールを示させていただいたが、次回の開催は、全

体会となり、来年１月 18日（火）13時 30分からの予定。 

 

 

３ 閉会 


